

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Paranair registra un destacado volumen de pasajeros en enero y estudia la posibilidad de incrementar sus frecuencias

Salto



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/paranair-registra-un-destacado-volumen-de-pasajeros-en-en ero-y-estudia-la-posibilidad-de-incrementar-sus-frecuencias_16336.php

PARANAIR REGISTRA UN DESTACADO VOLUMEN DE PASAJEROS EN ENERO Y ESTUDIA LA POSIBILIDAD DE INCREMENTAR SUS FRECUENCIAS

Salto

Paranair registra un destacado volumen de pasajeros en enero y estudia la posibilidad de incrementar sus frecuencias

Paranair celebra un notable aumento en el número de pasajeros durante enero y evalúa la opción de aumentar sus frecuencias.

Paranair Mantiene Frecuencia de Vuelos entre Montevideo y Salto

En enero, la aerolínea paraguaya Paranair reportó que se ha mantenido el nivel de pasajeros en la ruta Montevideo-Salto, que se inició el 8 de octubre.

se inició el 8 de octubre. La demanda constante ha llevado a la empresa a considerar la posibilidad de aumentar una frecuencia adicional, con el objetivo de facilitar los viajes y optimizar el servicio.

Frecuencias Actuales

Actualmente, Paranair opera dos vuelos semanales en esta ruta. Los vuelos salen desde Asunción del Paraguay, con destino a Montevideo, haciendo escala en Salto.

A pesar de algunos retrasos, estos han sido atendidos por las autoridades de la aerolínea.

Beneficios para Pasajeros

Los viajeros que utilicen la conexión entre Salto y Montevideo disfrutarán de varios beneficios exclusivos, tales como: Precios promocionales en el alquiler de vehículos de Europcar, disponibles en los aeropuertos de Carrasco y Salto. Descuentos en los servicios de Taxis Naranja y Taxis Aeropuerto. Acceso gratuito al estacionamiento en ambas terminales.

Aeropuertos Uruguay ha destacado que esta operación forma parte de un plan de modernización y desarrollo que incluye mejoras en varios aeropuertos del país, incluyendo aquellos de Salto, que han sido renovados como parte de esta estrategia.

Detalles de la Ruta

La ruta es operada por aeronaves CRJ-200, con capacidad para 50 pasajeros. Las salidas están programadas de la siguiente manera: Martes: Salida desde Montevideo a las 8:50 horas, regreso desde Salto a las 10:40 horas. Jueves: Salida desde Montevideo a las 19:00 horas, regreso desde Salto a las 20:45 horas.

La aerolínea tiene planes de sumar una nueva frecuencia en marzo, en respuesta a la alta demanda observada durante el verano y el incremento en los vuelos de negocios.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

PARANAIR REGISTRA UN DESTACADO VOLUMEN DE PASAJEROS EN ENERO Y ESTUDIA LA POSIBILIDAD DE INCREMENTAR SUS FRECUENCIAS

ranair registra un destacado volumen de pasajeros en enero y estudia la posibilidad de incrementar sus frecuenc

Tags

aumento, celebra, aeropuertos, aumentar, frecuencia, regreso, frecuencias, montevideo, notable, demanda, pasajeros, paranair

Noticias relacionadas

- 4.5 * Aerolínea Azul suma dos nuevos vuelos a su oferta para la temporada estival, brindando más opciones de viaje
- 4.0 * Las frecuencias Solfeggio: Un viaje hacia la armonía y el bienestar personal
- 4.0 * El Ministerio de Turismo selló un importante acuerdo con la aerolínea paraguaya Paranair
- 3.6 * El Gobierno anuncia la apertura de la ruta
 Asunción-Montevideo-Salto operada por Paranair, con el lanzamiento de dos vuelos semanales
- 3.7 * Importante delegación gubernamental aterriza hoy en el primer vuelo directo de Montevideo a Salto
- 3.8 * Aumenta la demanda de vuelos entre Montevideo y Salto durante el mes de diciembre
- 4.6 * Salto da un paso adelante en conectividad con la nueva ruta aérea hacia Montevideo, que contará con dos vuelos semanales
- 4.9 * El mercado laboral registra un nuevo incremento en la demanda

durante julio, sumando tres meses consecutivos de crecimiento continuo

- 3.7 * Las exportaciones de lana ovina experimentan un notable auge en 2024, impulsadas por un incremento en el volumen producido
- 3.9 * Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo